

Ein Wettbewerb zum Jahresausklang



Ein Teil der Sieger des Schützenvereins Waldfrieden: Gauschützenmeisterin Rebecca Albrecht (links) Luftgewehr-Sportleiter Stefan Wolf (hinten rechts) und Schützenmeister Siegfried Redel (Zweiter von rechts). Foto: Schützenverein Waidach

VEREINSLEBEN Beim Jahresabschluss in Waidach wurden Mitglieder ausgezeichnet und Pokale vergeben.

Der Schützenverein Waldfrieden nutzte das Weihnachtsschießen, um treue Mitglieder zu ehren. Für 40 Jahre wurden Reinhold Brüttling und Armin Eckert geehrt. Für 25 Jahre Wilhelm Arnold und Heinz Wenske sowie für zehn Jahre Florian Sieber. Ehrenmitglied wurde Irmgard Eckert. „Sie war jahrzehntelang unsere fleißige, gute Seele in der Küche“, schätzten Schriftführer Richard Redel und Schützenmeister Siegfried Redel.

Beim Weihnachtsschießen belegten Alexander Redel, Werner Linke, Kilian Brendel, Johannes Sauer, Johannes Stiefler und Kurt Schiklath die ersten Plätze in den Disziplinen im Bereich Feuerwaffen. Jugendkönig wurde Malina Kravtsov, Schützenkönig wurde Alexander Redel, die Weihnachtsscheibe holte Georg Dümler, Vereinsmeister Lichtgewehr aufgelegt wurde Klara Meister und freistehend Elias Meister.

Die Vereinsmeister wurden Heidi Sachs (Altersklasse), Alexander Redel (Schützenklasse), Kilian Stiefler (Schülerklasse), Martin Neuner (Seniorenklasse), Johannes Stiefler (Luftpistole), beim Preisschießen siegte Emma Hofmann (Lichtgewehr) und die König-Auflage holte Siegfried Redel.

Weitere erste Plätze belegten Karl Eckert (Preisschießen Seniorenklasse), Jonas Lottes (Preisschießen Schützenklasse), Florian Langhofer (Sportleiterpokal), Nadine Müller (Schützenliesl), Alexander Redel (Manuel Redel Gedächtnispokal), Nadine Müller (Persau-Schorsch-Pokal) und Kilian Stiefler (Junker's Hanni-Pokal).
